Genernl-Anzeiger Wuppertal

Montag, 17. Mai 1971

Zahnärzteball war ein Ereignis

Oberbürgermeister Gurland als Gast / Dr. Brinkmann wurde Ehrenvorsitzender



Bis zum frühen Morgen tanzte man auf dem Bergi- Musik der Kapelle Voss sah man auch Oberbürgerschen Zahnärzteball in den Zoo-Gaststätten. Zur meister Gurland mit seiner Gattin auf dem Parkett.

lungen. Man tanzte und amü- bundes sowie dessen Präsident. kötter, Vorsitzender der Bezirks- des Bergischen Zahnärztevereins, Kapelle Voss. gruppe Bergisch Land des Freien der auf der Festtagung zum Verbandes Deutscher Zahnärzte, Ehrenvorsitzenden ernannt wordie das Fest veranstaltet hatte, den war, erklärte, daß es auf diebegrüßte die zahlreich erschie- sem Ball gleich zwei Feste zu nenen Gäste, unter ihnen eine feiern gelte. Einmal das 15jährige Gruppe von Kollegen aus Frank- Bestehen der Bezirksgruppe Berreich.

serer Stadt, Oberbürgermeister schen Zahnärztevereins. Gottfried Gurland, begrüßen zu

gisch Land des Freien Verbandes Dr. Breenkötter: "Ich freue Deutscher Zahnärzte und das

und unsere Arbeit würdigt. Ich Teil des Abends. Lebhafter Bei- die Ballkönigin ausgezeichnet.

Ein gesellschaftliches Ereignis danke für diese Geste." Vertreten fall belohnte die vier Paare, die war der Bergische Zahnärzteball waren auch die durch zahlreiche in ihren der Jahrhundertwende in den Zoo-Gaststätten. Verges- gemeinsame Interessen verbun- angepaßten Kostümen die von sen waren Bohrer und Zahnfül- denen Kollegen des Hartmann- Helga Fern einstudierte Formation vorführten, Musikalisch besierte sich. Dr. Wolfgang Breen- Dr. H. Brinkmann, Vorsitzender gleitet wurden sie von der

> Die Kaskadeure Mick und Micky mit ihrem "Kampf um die Kiste" sorgten für Humor. Dahinter verbargen sich jedoch ernstzunehmende akrobatische Leistungen.

Das Programm, das geschickt mich, auch den ersten Bürger un- 75jährige Jubiläum des Bergi- in den Abend, an dem der Tanz natürlich im Vordergrund stand, Tänze aus der Zeit, wo der eingeflochten war, begeisterte. können. Es ist das erste Mal, daß Verband gegründet wurde, stellte Letzler Höhepunkt war die Verein so hoher Repräsentant des Ernst Fern vor. Er eröffnete leihung der goldenen Rose durch Gemeindewesens unter uns weilt damit zugleich den inoffiziellen Dr. Timmermann, Damit wurde